



Information des Gemeinderates Stetten Nr. 57

Geschätzte Stettefrauen und Stetteleute

Gerne informieren wir Sie über ein paar Themen aus dem Gemeinderat:

Auszubildende Gemeindeverwaltung

Wir freuen uns, dass Anfang August Jehona Velu ihre Ausbildung zur Kauffrau bei uns gestartet hat. Jehona absolviert das KV an der Sport Academy in Zürich und wird zwei Jahre bei uns in der Verwaltung tätig sein. Wir wünschen Jehona einen guten Start und viel Erfolg bei der Ausbildung.

Schwingfest Stetten

Der Gemeinderat bedankt sich beim OK-Schwingfest sowie bei allen Helferinnen und Helfern, welche zu einem gelungenen Anlass auf dem Gemeindegebiet beigetragen haben.

Feier zum 1. August

Der Anlass, welcher durch die Gemeinde sowie eine Hand voll fleissiger Vereine organisiert wurde, war ein voller Erfolg. Es konnte ein schöner Betrag

erwirtschaftet werden, welcher als Dank an die Helfenden, in die entsprechenden Vereinskassen fliesst. Wir bedanken uns für die grosse Unterstützung am Nationalfeiertag.

Hänkermöhli

Bei schönstem Wetter fand vergangenes Wochenende das traditionelle Hänkermöhli statt. Die Be-sichtigung inkl. Apero im Schloss Herblingen war etwas Besonderes und der Grillabend in der Ziegelhütte bot einen geselligen Abschluss. Der Gemeinderat freute sich über die rege Teilnahme und den gelungenen Anlass.





Information des Gemeinderates Stetten Nr. 57

Arbeitsgruppe Schulraumstrategie

Der Gemeinderat ist in die Erarbeitung der Schulraumstrategie gestartet. Aktuell ist man daran den Bestand (bestehende Gebäude) zu analysieren und den Bedarf zu ermitteln. Dafür arbeitet der Gemeinderat, mit diversen Personen aus verschiedenen Bereichen der Bevölkerung sowie VertreterInnen der Schule, in einer Arbeitsgruppe zusammen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit:

- Rahel Ott (Schulpräsidentin ab 2025)
- Daniela Michel (Schulleiterin)
- Vertretung Lehrerschaft
- Roland Ramp
- Christian Sperschneider
- Nicola Jacky
- Nicole Schönwetter
- Ramon Waldvogel
- Lisa Stamm
- Urs Krebsler
- Colin Lichtensteiger

Güterkommission Neugründung

Mit der Auflösung der Güterkorporation Stetten 1997 wurde der Betrieb und Unterhalt der Güter in die Gemeinde übertragen. Der amtierende Güterreferent ist seit bald 4 Jahren Tiefbaureferent inklusive Güterreferent und stellt seit längerem fest, dass es aufwändig und schwierig ist Themenbereiche zu besprechen, weil es keine Anspruchsorganisation in der Stetterer Landwirtschaft mehr gibt. Obschon die Landwirte am nächsten im Flur und Wald eingebunden sind. Es gibt viele Bereiche im Güterunterhalt, die mit den Landwirten koordiniert und abgesprochen werden müssen. Damit die öffentlichen Gemeindeaufgaben in Betrieb und Unterhalt im Flur und Wald effizient und zielgerichtet geführt werden können, setzt der Gemeinderat eine Güterkommission ein, welche sich wie folgt zusammensetzt: Güterreferent (Vorsitz), Vertreter der Ackerbaufachstelle (wird noch bekannt gegeben), Adrian Waldvogel (Landwirt) und Pascal Brunner (Landwirt).

Ihr Gemeinderat



13.09.2024